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31ª SESSÃO 
23.ª SESSÃO ORDINARIA 

 
           Ata n.º 31/2022 – Aos onze dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte e dois 
(11/07/2022), às 19:00 (dezenove horas), reuniram-se os Vereadores na Câmara Municipal de 

Lidianópolis, Estado do Paraná, em sua Trigésima Primeira Sessão e  vigésima Terceira sessão 
Ordinária, com a presença de seis vereadores, estando ausente o vereador Danilo Augusto Branco e 
Izabel Martins da Cruz Barros. Sob a Presidência do Vereador Odair Jose Bovo, iniciou-se a presente 
sessão, com a leitura do texto bíblico (Tiago 3 -11-12), realizado pelo vereador Antônio Augusto 
Maciel Filho. No EXPEDIENTE, foram apresentadas as seguintes matérias: Ata nº. 30/2022 – foi 
colocada em discussão e aprovadas por unanimidade; PROJETO DE LEI n. 1.167/2022.  Autoria do 
Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o chefe do Poder Executivo do município de Lidianópolis a firmar 

contrato de cessão de uso com a Associação dos Recicladores do Município de Lidianópolis e da outras 
providencias; PROJETO DE LEI n. 1.169/2022.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o chefe 
do Poder Executivo do município de Lidianópolis a firmar contrato de cessão de uso com a Associação 
dos Pais e Amigos dos Excepcionais – APAE do município de Lidianópolis e da outras providencias; 
PROJETO DE LEI n. 1.170/2022.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Fica autorizado a criação de 
01 (uma) vaga para o cargo de procurador jurídico, e 01 (uma) vaga para o cargo de oficial 

financeiro, no quadro geral de pessoal efetivo, altera o anexo I do grupo ocupacional profissional da 
Lei Municipal  n. 847/2017 e da outras providencias; PROJETO DE LEI n. 1.171/2022.  Autoria do 
Poder Executivo. SUMULA: Dispõe sobre as alterações dos vencimentos iniciais para os cargos de 
operador de maquinas, pedreiro, serviços gerais masculino e feminino, auxiliar administrativo, zelador 
de cemitério e fiscal do quadro de servidores do município de Lidianópolis, Estado do Paraná e da 
outras providencias; PROJETO DE LEI n. 1.172/2022.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Concede 
a reposição remuneratória a título de revisão geral anual prevista no inciso X do artigo 37 da 

constituição federal aos servidores ocupantes de CARGOS DE PROVIMENTO EM COMISSÃO do 

município de Lidianópolis, estado do Paraná e da outras providencias; PROJETO DE LEI n. 1.173/2022.  
Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Concede a reposição remuneratória a título de revisão geral 
anual prevista no inciso X do artigo 37 da constituição federal aos PROFESSORES E EDUCADORES 
INFANTIS do quadro de servidores do município de Lidianópolis, estado do Paraná e da outras 
providencias; PROJETO DE LEI n. 1.174/2022.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Concede a 
reposição remuneratória a título de revisão geral anual prevista no inciso X do artigo 37 da 

constituição federal aos SERVIDORES ESTATUTÁRIOS E CELETISTAS, ATIVOS E INATIVOS, E 
CONSELHEIROS TUTELARES do município de Lidianópolis, estado do Paraná e da outras providencias; 
PROJETO DE LEI n. 007/2022.  Autoria Vários Vereadores. SUMULA: Cria o dia da Mulher 
Empreendedora no município de Lidianópolis e dá outras providências; PROJETO DE LEI n.º 008/2022.  
Autoria – Mesa Executiva. SÚMULA: CONCEDE A REPOSIÇÃO REMUNERATÓRIA A TÍTULO DE REVISÃO 
GERAL ANUAL PREVISTA NO INCISO X DO ARTIGO 37 DA CONSTITUIÇÃO FEDERAL AOS SUBSÍDIOS 

DO PRESIDENTE DA CÂMARA, DOS VEREADORES E SERVIDORES EFETIVOS E COMISSIONADOS DO 
LEGISLATIVO; PROJETO DE LEI n.º 009/2022.  Autoria – Mesa Executiva. SÚMULA: CONCEDE A 

REPOSIÇÃO REMUNERATÓRIA A TÍTULO DE REVISÃO GERAL ANUAL PREVISTA NO INCISO X DO 
ARTIGO 37 DA CONSTITUIÇÃO FEDERAL AOS SUBSÍDIOS DO PREFEITO, DO VICE-PREFEITO E DOS 
SECRETÁRIOS DO MUNICÍPIO DE LIDIANÓPOLIS-PR; PROJETO DE LEI n.º 010/2022.  Autoria 
Vereador Claudeir Gordiano. SÚMULA: Fica o Poder Executivo autorizado a criar o programa “Kit 
Lanche Solidário” aos pacientes e acompanhantes  transportados para tratamento de saúde em 

municípios distantes e também para acompanhantes – foi encaminhado para as comissões de 
Finanças e Orçamentos, Justiça e Redação Final, educação, saúde e assistência social; PROJETO DE 
LEI COMPLEMENTAR n.º 001/2022.  Autoria – Mesa Executiva. SÚMULA: Altera a carga horária do 
cargo efetivo de Assessor Jurídico do Poder Legislativo, com aumento de vencimentos proporcionais a 
nova jornada semanal e dá outras providências – foi encaminhado para as comissões de Finanças e 
Orçamentos, Justiça e Redação Final; REQUERIMENTO n.º 008/2022 – CML. Autoria: Vereador 
CLAUDEIR GORDIANO. REQUER, ouvido plenário, que o PODER EXECUTIVO, que Organize, Divulgue e 

Realize uma REUNIÃO TECNICA com LIDERANÇAS POLITICAS (Executivo e Legislativo), Entidade não 
Governamental ONG São Francisco de Assis, Representante do I.D.R., Representantes da Secretaria 

de Agricultura e Meio Ambiente, Profissional Médico Veterinário e Representantes de Produtores de 
Leite e Interessados, deste Município de Lidianópolis-Pr.  No EXPEDIENTE, fizeram uso da palavra os 
vereadores: CLAUDEIR GORDIANO, Boa noite a todos e a todas novamente, Boa noite aqueles que 
nos acompanham pelas redes sociais, pelo Facebook, os nossos representantes jurídicos aqui da casa, 

pedir a palavra nesse momento para tá fazendo um breve comentário sobre o projeto de lei 1.167 que 
traz na sua súmula aí a cessão de uso com Associação de recicladores, tão necessário para o nosso 
município, esse projeto de reciclagem, essa parceria é fundamental para que essa associação consiga 
desenvolver os seus trabalhos dentro do nosso município, São dois caminhões, equipamentos 
diversos, como esteira mecânica, carrinho transportador, balança eletrônica, o espaço né no balcão lá, 
no barracão, para que coloca esses lixos reciclados até o seu transporte, então muito importante esse 
projeto, seria essa minha palavra presidente. Na ORDEM DO DIA, foram apresentadas as seguintes 
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matérias para aprovação: PROJETO DE LEI n. 1.167/2022.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: 
Autoriza o chefe do Poder Executivo do município de Lidianópolis a firmar contrato de cessão de uso 
com a Associação dos Recicladores do Município de Lidianópolis e da outras providencias - Foi 
colocado em  Segunda Discussão e Votação e aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI n. 
1.169/2022.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o chefe do Poder Executivo do município 

de Lidianópolis a firmar contrato de cessão de uso com a Associação dos Pais e Amigos dos 
Excepcionais – APAE do município de Lidianópolis e da outras providencias - Foi colocado em  Segunda 
Discussão e Votação e aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI n. 1.170/2022.  Autoria do Poder 
Executivo. SUMULA: Fica autorizado a criação de 01 (uma) vaga para o cargo de procurador jurídico, e 
01 (uma) vaga para o cargo de oficial financeiro, no quadro geral de pessoal efetivo, altera o anexo I 
do grupo ocupacional profissional da Lei Municipal  n. 847/2017 e da outras providencias.  CLAUDEIR 
GORDIANO, Presidente, pedi a palavra, quero fazer o uso da palavra nesse momento para tá 

colocando sobre esse projeto 1.170 da qual eu pedi vistas, no momento que a comissão se reuniu, eu 
não estava presente por forças maiores de trabalho, então eu tinha dúvidas, algumas dúvidas em 
relação a uma vaga do oficial financeiro, do Procurador jurídico já tinha consciência da real 
necessidade né dessa vaga, e do oficial financeiro eu tinha algumas dúvidas, procurei, peguei o 
projeto primeiro, conversei com doutor Mateus representante da casa, comentando sobre o projeto 
estava toda parte legal, seu trâmite procurei o prefeito também nosso município, sentei com ele e ele 

me mostrou onde vai ser ocupada Essa vaga, da sua necessidade, da sua importância para o 
desenvolvimento do trabalho dentro do município, então tirei as minhas dúvidas, deu parecer 
favorável e aí isso aí Presidente. Em seguida o Projeto de Lei n. 1.170, foi colocado em primeira 
discussão e votação e aprovado por unanimidade;  PROJETO DE LEI n. 1.171/2022.  Autoria do Poder 
Executivo. SUMULA: Dispõe sobre as alterações dos vencimentos iniciais para os cargos de operador 
de maquinas, pedreiro, serviços gerais masculino e feminino, auxiliar administrativo, zelador de 
cemitério e fiscal do quadro de servidores do município de Lidianópolis, Estado do Paraná e da outras 

providencias -  foi colocado em segunda discussão e votação e aprovado por unanimidade;  PROJETO 

DE LEI n. 1.172/2022.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Concede a reposição remuneratória a 
título de revisão geral anual prevista no inciso X do artigo 37 da constituição federal aos servidores 
ocupantes de CARGOS DE PROVIMENTO EM COMISSÃO do município de Lidianópolis, estado do 
Paraná e da outras providencias- foi colocado em segunda discussão e votação e aprovado por 
unanimidade; PROJETO DE LEI n. 1.173/2022.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Concede a 
reposição remuneratória a título de revisão geral anual prevista no inciso X do artigo 37 da 

constituição federal aos PROFESSORES E EDUCADORES INFANTIS do quadro de servidores do 
município de Lidianópolis, estado do Paraná e da outras providencias - foi colocado em segunda 
discussão e votação e aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI n. 1.174/2022.  Autoria do Poder 
Executivo. SUMULA: Concede a reposição remuneratória a título de revisão geral anual prevista no 
inciso X do artigo 37 da constituição federal aos SERVIDORES ESTATUTÁRIOS E CELETISTAS, ATIVOS 
E INATIVOS, E CONSELHEIROS TUTELARES do município de Lidianópolis, estado do Paraná e da 

outras providencias. -foi colocado em  segunda discussão e votação e aprovado por unanimidade; 
PROJETO DE LEI n. 007/2022.  Autoria Vários Vereadores. SUMULA: Cria o dia da Mulher 

Empreendedora no município de Lidianópolis e dá outras providências - foi colocado em segunda 
discussão e votação e aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI n.º 008/2022.  Autoria – Mesa 
Executiva. SÚMULA: Concede a reposição remuneratória a título de revisão geral anual prevista no 
inciso x do artigo 37 da constituição federal aos subsídios do presidente da câmara, dos vereadores e 
servidores efetivos e comissionados do legislativo-  foi colocado em segunda discussão e votação e 

aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI n.º 009/2022.  Autoria – mesa executiva. súmula: 
concede a reposição remuneratória a título de revisão geral anual prevista no inciso x do artigo 37 da 
constituição federal aos subsídios do prefeito, do vice-prefeito e dos secretários do município de 
Lidianópolis-pr - foi colocado em segunda discussão e votação e aprovado por unanimidade; PROJETO 
DE LEI COMPLEMENTAR n.º 001/2022.  Autoria – Mesa Executiva. SÚMULA: Altera a carga horária do 
cargo efetivo de Assessor Jurídico do Poder Legislativo, com aumento de vencimentos proporcionais a 
nova jornada semanal e dá outras providências - foi colocado em segunda discussão e votação e 

aprovado por unanimidade; REQUERIMENTO n.º 008/2022 – CML. Autoria: Vereador CLAUDEIR 
GORDIANO. REQUER, ouvido plenário, que o PODER EXECUTIVO, que Organize, Divulgue e Realize 

uma REUNIÃO TECNICA com LIDERANÇAS POLITICAS (Executivo e Legislativo), Entidade não 
Governamental ONG São Francisco de Assis, Representante do I.D.R., Representantes da Secretaria 
de Agricultura e Meio Ambiente, Profissional Médico Veterinário e Representantes de Produtores de 
Leite e Interessados, deste Município de Lidianópolis-Pr. Foi colocado em discussão e votação única e 

aprovado por unanimidade. Nas EXPLICAÇÕES PESSOAIS, fizeram uso da palavra os vereadores: 
ANTONIO AUGUSTO MACIEL FILHO, presidente companheiros Vereador, Nossa assessor jurídico, 
presentes hoje aqui na sessão, pessoal que nos assiste pelo Facebook, meu boa noite, eu peguei 
explicação pessoal só para, meus companheiros Vereador deve saber por aí o que tá acontecendo, nós 
temos aqui na cidade quando tem uma lâmpada queima, de frente uma casa né, eu tenho em casa aí 
que já reclamaram, inclusive da esquina que é minha irmã, que a vizinha, a gente como Vereador e 
ela cobra da gente, já tem mais de 20 dias na escuridão tota, então nós tem, eu não sei quem presta 
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serviço, a empresa que presta serviço aqui, ela tá vindo uma vez por mês para trocar uma lâmpada, 
às vezes a tua lâmpada queima e nós não temos um eletricista, eles vêm para trocar sua lâmpada, 
tem em casa a gente fica 30 dias, a vizinha minha lá , que a minha irmã tem mais de 20 dias no 
escuro,  e aqui nesse conjunto do Nido, aqui tem uma casa que a pessoa reclamou para mim, ficou 
mais de 20 dias a lâmpada queimada, e a hora que eles vieram trocar era 1 hora da manhã, ele se 

assustou quando chegou carro encostou uma hora da manhã trocando a lâmpada ali, dois dias escuro, 
Então eu acho que o nosso município nós Vereador, nós tem que cobrar mais do executivo, eu não sei 
como é que funciona, se pode criar uma vaga para eletricista, Talvez, Mas tem um contrato que você 
pode descer ali perto da casa do teu pai ali, da minha irmã, ele, faz dias que ela cobra, todo dia já 
falei com o Mário, e o Mário que ele tá na dele ele já anotou, que ele responde para essa parte né, 
Nós explicamos  para o Mário né, e o Mário, ele informa o pessoal que vem fazer essa troca de 
lâmpada, então isso aí, pessoal paga a energia o mês inteiro e você ter queimado, então faz aí no 

WhatsApp vê isso aí, eu ia fazer indicação, mas eu acho que eu vou conversar pessoalmente com o 
prefeito, não sei como é que vai resolver isso aí, porque não dá para o cara ficar 30 dias às vezes que 
a lâmpada do poste dele da Esquina, da rua dele apagada, são essas minhas palavras e a reclamação 
não é minha, é do Povo; CLAUDEIR GORDIANO, Boa noite a todos e a todas novamente, primeiro 
agradecer a Deus por esse momento, por estarmos aqui, também nesse momento agradecer, fazer 
um agradecimento especial a família Bernardelli da qual a semana passada estive visitando a 

propriedade rural, e fiquei muito feliz de está observando mais uma vez ou empreendedorismo jovem 
Rural, mandar um grande abraço para o Gustavo Bernardelli, produtor, eu sabia que ele estava 
produzindo pitaya dentro do nosso município é uma fruta maravilhosa, mas não sabia quantidade, E 
nem é da importância dessa atividade de nosso município, São aproximadamente mil pés de pitaya 
dentro do município de Lidianópolis, então ele vem se destacando nessa cultura e agora também 
avançou para o plantio de acelga e couve-flor, brócolis e couve-flor são muito importante a gente tá 
acompanhando esse empreendedorismo jovem que vem acontecendo dentro do nosso município, por 

um jovem agricultor, também lá na propriedade, Vimos a cultura do tomate e diversas outras culturas 

então fica aí o nosso abraço aí a família Bernardelli, gostaria também, Breves palavras agradecendo 
os demais vereadores, passou hoje segunda votação o PL, projeto de lei n.007 que cria o dia da 
mulher empreendedora dentro do município de Lidianópolis, então Rosa vereadora Isabel nós faz aqui 
presente, mas já vamos nos preparando, quem março de 2023 nós vamos ter a honra de estar 
recebendo uma mulher empreendedora, que dentro dessa casa de leis no município de Lidianópolis e 
vamos ficar atento as dicas públicas voltadas as mulheres, hoje faz Grande a necessidade da mulher 

tá contribuindo muitas vezes a mulher a dona do orçamento da sua família, então é muito importante 
esse apoio encontra as mulheres do nosso município e uma das formas que nós achamos de está 
destacando e valorizando as mulheres dentro do nosso município, eu quero também nesse momento, 
tá falando da de uma visita que tá combinado aí com Vereador André Faian, já pedi aí a liberação 
presidente da casa do carro, uma visita ali no município de São João do Ivaí, próximo baú, ali tem um 
mini frigorífico de peixe, Então vem de encontro com projeto de lei, colocada aqui nessa casa por nós 

Vereador, André, Então vamos lá em busca de informações, também parabenizar o nosso executivo aí 
sobre as luzes de LED que estão sendo colocadas nas praças da nossa cidade, não é, ali na praça de 

frente à comacol, quando estava subindo aqui para sessão, Fiquei muito feliz porque eu vi uma 
senhora de idade caminhando, passando por dentro da praça e tão importante que muitas pessoas 
passam por ali e acaba não observando a importância dessa iluminação de LED para nossa cidade, 
acaba economizando na conta de energia elétrica a estética, a beleza da nossa cidade e a segurança, 
quando fala e segurança não é só roubo não, é uma pessoa da melhor idade que está caminhando ali 

que poderia a vir a ter um tropeção e um acidente, e não se discute a beleza da nossa cidade né, fica 
maravilhosa, então Esperamos que esse projeto aí se Estenda para as demais praças, para o distrito 
de Porto Uba, bem merecido, tenho certeza que vai chegar lá também e a solicitação do vereador 
Mineiro muito bem colocado, nas ruas de Lidianópolis nós pagamos a energia pública, então nós 
temos que cobrar mesmo, fiscalizar e cobrar, esse é o nosso papel, caminhar junto com a população, 
quero também falar sobre o requerimento 008, agradecer os vereadores aí pela aprovação né, da qual 
eu solicito aí do Poder Executivo uma reunião técnica para contratação de um médico veterinário, 

Lembrando que nós temos o concurso, já foi feito concurso para esse profissional médico veterinário, 
e nós já de 2021 eu já fiz indicação, porque eu fiz essa indicação, a primeira caminhada minha que eu 

fiz após vencer as eleições, foi na água da Limeira, e lá eu Visitei diversos produtores de leite, e eles 
me passaram essa solicitação essa reivindicação que os representantes aqui nessa casa de Leis, veja 
bem, eles me colocaram Vereador, se nós precisarmos aqui de uma assistência técnica, de um 
veterinário, nós temos que contratar de Ivaiporã, uma visita de um veterinário e vai por aqui e ela 

não custa menos do que R$ 400 a 500,00,  então vocês vejam a necessidade, e dentro dessas 
necessidades nós podemos levantar o outras diversas necessidades em relação a esse profissional, na 
melhoria do rebanho, na melhoria genética na inspeção dos alimentos, inclusive cai nesse projeto de 
lei André né, quem que vai dar o laudo lá no peixe, no filé da Tilápia, não é, nesse tão sonhado mini 
frigorífico de peixe aqui para o nosso município, vai ser o médico veterinário, ele que vai fazer a 
inspeção, então fica aí a importância da contratação desse profissional, também nós temos que 
lembrar da ONG São Francisco de Assis, que vem uma equipe dessa da ONG, que vem se 
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desdobrando e fazendo um brilhante trabalho dentro do nosso município, Doutor, são mais de 380 
castrações de cães e gatos, mais de 100 atendimento animais atropelados, Queimados e 
abandonados, Então essa questão de saúde pública Nós temos a convicção, sabemos que o 
veterinário, não é, ele não vai ter aqui uma a clínica dele para fazer uma cirurgia complexa mas um 
atendimento em primeiros socorros no momento de uma necessidade, esse profissional pode fazer 

então, ele vai ser de grande ajuda também nessa situação tanto com os nossos produtores, para está 
agregando renda né, Nós temos a situação do leite aí, que traz uma renda maravilhosa e pode 
também tá desenvolvendo um queijo, uma ricota e tudo precisa desse profissional, então eu tenho 
certeza que o Executivo vai tá organizando aí essa reunião para a gente chegar dados concretos da 
real necessidade da contratação de um profissional, eu quero também nesse momento tá 
parabenizando aí mais uma vez né a diretoria do e toda a população da nossa cidade, é a torcida que 
compareceu no grandioso evento aqui no Campo Municipal da nossa cidade Juvenal Bento Alves, não 

foi assim um resultado que a gente almejava né, mas saímos com empate e temos a certeza de um 
grande trabalho realizado né, a nossa torcida se comportou muito bem e já pedi para o nosso 
secretário aí preparar os ônibus que domingo é lá no Município de Cruz-Maltina último jogo da grande 
final, foi uma grande festa para os nossos munícipes aqui dentro de Lidianópolis, seriam essas minhas 
palavras, desejo um excelente noite e um excelente semana a todos e a todas;  ROSELY APARECIDA 
PAIXÃO, Boa noite presidente, demais companheiros vereadores, nossos advogado, Doutor Leslies, 

Mateus, secretário Beramar, a todos vocês que nos ouve né pelo Facebook, em casa, eu também 
queria falar um pouquinho aí desse campeonato, dessa final aí, semifinal né, que aconteceu no nosso 
município e assim agradecer de coração mesmo, gratidão a todos aqueles voluntários que trabalharam 
e que abraçaram junto né, ah esse esporte, o futebol da nossa cidade, a todos que fazem parte da 
direção, Prefeito, executivo, nós do Legislativo sempre estamos ali juntos, abraçados dando assim 
Total apoio, incentivo ao nosso futebol do nosso município, o qual a gente assim tem um amor muito 
grande pelo esporte do nosso município, e aquilo que o professor Claudeir falou, ontem foi uma festa 

muito bonita, muito linda mesmo, muito gratificante, uma coisa que a gente até se emociona dever  

quanto o povo está abraçando os nossos jogadores juntos com aquele pessoal que tem ali dando seu 
suor e seu sangue para conseguir esse título, e que domingo como o  Professor Cláudeir disse, 
também vamos aí pegar nossas maratona o povo e vamos para Cruzmaltina decidir Lá, seria muito 
mais bonito Para nós se fosse na nossa casa, mas temos futebol para ir lá em Cruzmaltina, se Deus 
quiser, jogar aquele futebol bonito e sair de lá campeão e pode ter certeza que a gente vai tá lá dando 
o nosso apoio e torcendo muito, também queria falar um pouquinho desse campeonato sintético que 

tá tendo ali também aí sexta-feira à noite né, assim, a gente vai ali e vê as famílias ali, filhos, pais, 
esposas ali torcendo é muito bonito, é um município que sempre está ali o esporte acontecendo, e 
Tendo sempre o apoio né do executivo e do Legislativo, torneio de sinuca, também tá tendo agora né 
ali no bar onde acontece todo sábado a partir das 15 horas da tarde e no domingo também na parte 
da manhã, Principalmente para aqueles que têm o comércio, que não pode participar no sábado, tem 
oportunidade, tá ali também jogando ali e disputando o torneio de sinuca a gente vê que são todos os 

amigos, todos os companheiros e é muito bonito a gente vê, tá lá professor Claudeir, que tá 
participando, Vereador Fabinho balagato, também eu vou lá e torci para eles, mas tem hora que 

perde, tem hora que ganha, vamos para luta né, Vamos para a cabeça, então é isso aí, como se diz 
né, é muito gratificante no nosso município Claudinho também na sexta-feira teve um torneio de truco 
a qual ele falou para mim que todos os meses vai ser feito, e a gente se reunir, quem gosta de um 
baralho, vai lá e corta madeira, vai lá Miner taca 6, lá não é pelada, daí tem que participar é muito 
bom, é muito gostoso, mas seriam essas minhas palavras, que Deus abençoe a cada um, nós ilumine, 

uma semana bastante abençoada e que venha uma chuva aí também né, Para dar uma molhadinha aí 
que o ar está muito seco, e a gente já tá precisando de umas bênçãos de chuva, seria essa minhas 
palavras Presidente. Presidente ODAIR JOSE BOVO,  antes de finalizar a sessão, gostaria de tá 
convocando a todos para a sessão Extraordinária na quarta-feira dia 13, as 18 horas, tá para a gente 
tá encerrando mais esse projeto aí só lembrando que a casa, cumprindo o Regimento Interno, ela 
entra em recesso por 15 dias né, duas semanas, mas Lembrando que se precisar Estamos convocando 
para as extraordinárias tá, é só um pedido também né como Vereador Mineiro fez o pedido, da das 

lâmpadas, concordo plenamente com o vereador, Às vezes a gente fica vendo lugares escuros por 
vários dias né, também é um pedido da nossa, de algumas nossas estradas rurais, para tá passando 

rolo ou fazendo aquele trabalho de alisamento nas estradas né, eu, a gente se entende sempre falado 
que a administração pública a gente tá sempre buscando e preparando para o futuro, é necessário 
para o nosso município venha fazer uma economia, ouvia governo via Deputado, câmara, e para 
ajeitar aderindo comprando um rolo compactador, nós sabemos que o nosso rolo é um rolo para 

acabamento, a gente tem falado isso Mineiro desde a sessão, desde a administração anterior né, lá 
sempre falando isso, é um pedido, eu acho que é uma necessidade da gente se unir junto com o 
Executivo, e está cobrando isso aí, a população pede, não quero estragar esse , mas um alisamento 
porque quem anda uma vez por mês lá, de vez em quando numa estrada rural é uma coisa, agora 
quem tem obrigação de andar todo dia passando aqueles carro no amortecedor, não há  pneu que 
aguenta nessas estradas, cascalho Grosso, também em relação a Esporte, a gente fica feliz pelo 
acontecimento, a gente tá indo também junto na direção na confiança junto para também né, a Rosa 
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está aí abraçando, também Rosa, Obrigado pela ajuda que deu aí, em nome de todos aí, a gente 
agradece a câmara de vereador que está sempre nos ajudando aí, ela Lembrando que acabando o 
campeonato a gente também tem que cobrar ao executivo a prioridade do nosso Esporte local né, 
Vereador, tem que falar do vereador para sair, a várias maneiras de estar agora porque a juventude 
está aflorando né, em relação a esse campeonato aí, a gente ve, pessoal querendo jogar vôlei, jogar 

basquete, as crianças adolescente, tudo tá aí querendo participar né, a gente veio de uma pós 
pandemia, jovem Zinho aí que ficou parado né, hoje hoj ele tem que recuperar esses atrasos aí, e 
também, eu tive fazendo uma visita no pesqueiro do Ico e ele fez uma bocha de um campo de Bocha, 
ele mandou convidar todos os pessoal aí para estar participando, ele falou que não cobra nada ali, é 
só um lazer mesmo, e nós que estamos aí doutor Mateus ficando já de canela dura, tá passando 45, é 
um bom Esporte aí para a gente se divertindo, e lógico né, ajudando comércio local, era isso que eu 
tinha que tá falando, então nós chegamos ao final de mais uma sessão, eu quero despedir de todos 

vocês, desejar uma boa noite, boa noite pessoal de casa, que tá nos acompanhando, Lembrando que 
há muitas pessoas de outras cidades, de outros municípios né, e também pessoas que moram em 
Lidianópolis que sempre nos acompanhando as vezes as pessoas de fora nos acompanha mais do que 
os próprios moradores de nosso município, até mesmo eu tive participando de vender sabe as camisas 
e o que é de gente que foi, que é daqui né, considera que ela, aqui mas tá morando em Arapongas, 
morando em São Paulo, muitas pessoas de fora que eram moradores daqui, vem sempre nos visitar, 

isso e gratificante. E, nada mais havendo, encerrou-se a presente Sessão, cuja ata foi gravada e 
transcrevida por mim, Claudiomiro Domingos Honorato, Assessor Administrativo e será afixada em 
Edital para análise e aprovação, assinada pelo Presidente, 1º Secretario e os demais vereadores.  
 
 

 
 

 

ODAIR JOSE BOVO                                    CLAUDEIR GORDIANO 
Presidente                                                 1º Secretario 
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